

Thüringen

## Online-Formulare sind gefragt

**[01.04.2014] Steigende Zugriffszahlen auf seinen zentralen Online-Formularservice verzeichnet das Land Thüringen: Die Nachfrage hat sich in den vergangenen fünf Jahren verzehnfacht. Zu den Nutzern zählen auch zahlreiche Kommunen.**

Das Angebot auf der zentralen Online-Plattform des Thüringer Formularservice wird von den Nutzern gut angenommen: Im vergangenen Jahr verzeichnete das Land mehr als 560.000 Zugriffe. Damit hat sich die Nachfrage nach elektronischen Formularen laut dem Thüringer Finanzministerium innerhalb von fünf Jahren verzehnfacht. „Die Zugriffszahlen verdeutlichen: Der Trend zu vermehrter elektronischer Kommunikation ist weiter in vollem Gang“, sagt Finanzminister Wolfgang Voß. „Unser Ziel ist es, im Jahr 2015 die Millionen-Marke zu knacken.“ Die derzeit etwa 1.300 Formulare auf dem Portal würden von Bürgern ebenso genutzt wie von der Wirtschaft und Kommunalverwaltungen. Bürger interessieren sich dabei nach Angaben des Finanzministeriums insbesondere für die Anträge auf Wohngeld und Baugenehmigungen, Unternehmen nutzen am häufigsten die Formulare zur An- und Abmeldung von Gewerben. Kommunale Nutzer rufen vor allem die Bewilligungsbescheide zum Unterhaltsvorschussgesetz sowie Mahnungen und Formulare zur Umstellung auf SEPA ab. „Wir wollen unser Angebot in diesem Bereich erweitern und noch mehr Kommunen gewinnen“, so Voß. „Am Ende ist es für alle Beteiligten eine sinnvolle Sache: Die Bürgerinnen und Bürger, die Wirtschaft und die Verwaltung können sich allesamt wertvolle Zeit sparen. Noch dazu stellt das Angebot eine echte Vereinfachung dar und ist äußerst bequem.“

(bs)

Stichwörter: Panorama, Thüringen, Bürgerservice, E-Formulare, Wolfgang Voß